

Herzliche Einladung zur Bürgerversammlung

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

der Ausbau erneuerbarer Energien verbindet die Chance der rentablen Bürgerbeteiligung mit der Übernahme von Verantwortung für kommende Generationen.
regiosonne kompass, das solare Bürgerkraftwerk in Lauchringen wird am



**Freitag, 27. April 2012 um 19.30 Uhr
in der Werkrealschule, Hohrainstraße 24, 79787 Lauchringen**

vorgestellt.

Mit Solaranlagen auf der ehemaligen Mülldeponie Oberlauchringen werden die Potenziale der badischen Sonne für eine aktive Bürgerbeteiligung genutzt. Hierfür wurde die Kommanditgesellschaft regiosonne kompass GmbH & Co. KG gegründet.



Der Geschäftsführer der regiosonne kompass Klaus Preiser wird sowohl den Bau der Photovoltaik-Anlage wie auch die Möglichkeit zur Beteiligung darstellen. Allen Lauchringern bietet sich die Möglichkeit sich zwischen 2.000,- und 20.000,- € an der Photovoltaik-Anlage zu beteiligen. Für die Einlage wird eine jährliche Rendite bis zu 6,5 % bezahlt. Nach Ablauf von 20 Jahren wird die einbezahlte Einlage zurückbezahlt.

Machen Sie von diesem attraktiven Angebot Gebrauch!

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme an der Bürgerversammlung.

Thomas Schäuble
Bürgermeister



Geburtstags-Jubilare

Die nachstehend aufgeführten Jubilare feiern im Laufe der nächsten Woche Geburtstag:

Ortsteil Unterlauchringen

am	27.04.2012	wird	Herr Norbert Ruthmann, Allmendhof 1, 70 Jahre
am	28.04.2012	wird	Herr Konrad Gröger, Weberstraße 6, 78 Jahre
am	29.04.2012	wird	Herr Giuseppe Congiu, Dr.-Konrad-Adenauer-Ring 5, 78 Jahre
am	01.05.2012	wird	Frau Lucia Flury, Hohrainstraße 6 A, 76 Jahre
am	01.05.2012	wird	Frau Renate Mair, Dr.-Urnau-Straße 14, 72 Jahre
am	03.05.2012	wird	Frau Friederike Schendel, Hauptstraße 27 A, 76 Jahre

Ortsteil Oberlauchringen:

am 27.04.2012 wird Herr Rudolf Hagenlocher,
Eberwiesenstraße 15, 70 Jahre

Die Gemeindeverwaltung gratuliert allen Jubilarinnen und Jubilaren recht herzlich.

Das Ehepaar Bozo und Ana Milanovic, Klettgaustraße 2, kann am Samstag, den 28. April 2012, das Fest der

Goldenen Hochzeit

feiern. Dem Jubelpaar gratulieren wir recht herzlich und wünschen ihm für den weiteren Lebensweg alles Gute.

Das Ehepaar Erich und Hildegard Baldischwieler, Lessingstraße 3, kann am Donnerstag, den 03. Mai 2012, das Fest der

Diamantenen Hochzeit

feiern. Dem Jubelpaar gratulieren wir recht herzlich und wünschen ihm für den weiteren Lebensweg alles Gute.